

*« Elle n'avait passé ses humbles dix-neuf ans  
Que de quatre ou cinq mois, et sa cendre charnelle  
Fut dispersée aux vents. »  
Charles Péguy *in* Morts parallèles de Sainte  
Geneviève et de Jeanne d'Arc*

## « Cheffe » de guerre ... et quoi encore ?

**Jeanne d'Arc, « cheffe » de guerre et sainte ...**

Voilà ce qui est apposé sur une plaque récemment installée sur la façade de la maison dite de Jeanne d'Arc à Château-Renard, dans le nord-est du Loiret qui correspond, en gros, au Gâtinais oriental de la France. Ah, des « **cheffes** », il y en a ! « **Cheffes** » de cuisine, de rayon, de service voire d'État ... La stupidité de cette féminisation d'un nom commun de la langue française, un « **chef** », est tout-à-fait la preuve de la bêtise de ceux – et celles ! - qui veulent faire croire que les incongruités de la langues qu'ils (elles) débitent est la marque incontestable de leur modernité féministe !

« **Chef** » vient du latin *caput*, substantif se traduisant par « **tête** », donc deux noms communs l'un et l'autre, pas un adjectif qui s'adapte au genre du nom qu'il qualifie : un « **chef** » rond, ovale, riant, ... une « **tête** » ronde, ovale, riante, ... Le niveau intellectuel de ceux qui lancent les modes langagières s'affaisse dangereusement au moment où la population s'accroît : soixante-huit millions de Français (et huit milliards d'êtres humains en vie), en 2024 ... Il y avait, pourtant, le nom de « cheftaine » du genre féminin. Mais « **cheff-euuu** », ça fait beaucoup mieux, sans doute parce que le mot évoque moins le scoutisme attaché aux valeurs religieuses : une « **cheffe** » vaudrait, donc, son pesant d'or de la laïcité !

Quelle connerie !

Les sottises de ceux qui inventent certains des mots nouveaux tortillant la langue française comme si elle était une pauvre chose, débile, idiote, demeurée, sont sans borne ... Il s'agit, en fait, d'une méconnaissance de la langue mais aussi de l'histoire de la France. Jeanne d'Arc n'était pas une guerrière, mais une jeune-fille venue de Lorraine qui voulait permettre aux Français de **savoir qui était le vrai roi de la France**. Pour cela, il fallait faire sacrer à Reims le « gentil Dauphin ». Alors, ses sujets sauraient à qui ils devaient obéir pour vivre hors de la guerre civile et étrangère qui, au premier tiers du XV<sup>ème</sup> siècle, ravageait toujours le pays et menaçait la vie du peuple français. Elle a participé aux combats, elle a parlé d'égal à égale avec DUNOIS, bâtard d'Orléans, qui représentait cette famille d'origine royale dont les « **chefs** », les « **têtes** », **les princes étaient prisonniers des Anglais**. Elle fut, si l'on veut, une « **tête** » **politique** et un « **chef** » **animant les combats** : mais, de grâce, pas une « **cheffe** », cette imbécillité de la langue d'aujourd'hui qui en dit long sur le degré d'inculture de la France contemporaine ... Cette ineptie, à presque six siècles de distance, ajoute la stupidité, fière de l'être, à l'ignoble perfidie de la mort de Jeanne.

*Capitalismus delendus est.*